

Magische Holzkohle

Es war einmal eine Familie, die am Waldrand wohnte. Eliana war die Jüngste, 8 Jahre alt, Lucy war 16 Jahre alt. Sie lebten alleine bei Pflegeeltern. Die Eltern waren verstorben, als Eliana auf die Welt kam. Eliana war ein Mädchen, welches an magische Dinge glaubte. An einem schönen sonnigen Morgen ging sie im Wald spazieren, wie jeden Tag, weil sie wusste, dass der Wald etwas Magisches hatte. An jenem sonnigen Morgen war sie dort und fand eine Holzkohle. Sie spürte, dass dies nicht nur eine Holzkohle war, sondern sie spürte noch etwas, was sie nicht erklären konnte. Sie nahm sie mit und ging nach Hause. Es war schon Abend und sie musste sich bereit machen zum Schlafen. Sie legte sich ins Bett und schlief ein. Auf einmal fing die Holzkohle an zu leuchten und man hörte eine wunderschöne Musik. Eliana und Lucy wachten sofort auf. Lucy nahm die Kohle in die Hand. Da fing Lucy an zu leuchten und es kamen ganz viele leuchtende Glitzersterne aus der Kohle. Eliana wünschte sich, dass sie ihre Mama und ihren Papa sehen darf. Der Wunsch ging in Erfüllung. Die Eltern standen vor ihr und sagten. „Endlich hast du uns gefunden, wir sind in dieser Kohle, damit wir immer bei dir sind. Wir wussten, dass du uns finden wirst.“ Dann verschwanden sie. Seit jenem Tag waren Lucy und Eliana jeden Tag im Wald. Für sie war es kein Wald mehr, sondern eine neue Welt mit magischen Pflanzen und ein Ort, wo die Eltern wohnten. Es war wie ein Paradies.

Nicole